
Herr Günther hebt die hervorragende Arbeit des Stadtarchivs hervor, das mit der 
Digitalisierung der umfangreichen Unterlagen den direkten Zugriff auf Pläne und andere 
Dokumente ermögliche. 
 

Vor der Sitzung gestellte Anfragen wurden von der Verwaltung bereits beantwortet (BRB 
vom 19.03.2021) und sind als Anlage beigefügt. 
 


